

INMATEC Technologies GmbH Halle A6.323A**CIM-Wegbereiter seit 25 Jahren: INMATEC feiert Firmen-Jubiläum**

■ Für die INMATEC Technologies GmbH steht die ceramitec 2024 ganz im Zeichen ihres 25-jährigen Bestehens. Das führende Produktions- und Entwicklungsunternehmen für keramische Feedstocks präsentiert auf der Messe die Meilensteine der eigenen Geschichte – einem Vierteljahrhundert im Bereich des keramischen Spritzgießens (Ceramic Injection Moulding = CIM). Das INMATEC-Team nimmt das Publikum auf der internationalen Leitmesse der Keramik-Industrie mit auf eine Reise durch die Zeit. Es zeigt dabei die Möglichkeiten, die die Produkte und Leistungen bieten, informiert über seine zukunftsweisenden Innovationen und freut sich auf persönlichen Austausch.

Mit ihren Produkten und Leistungen agiert INMATEC an entscheidender Stelle in der CIM-Wertschöpfungskette. Die Qualität der eingesetzten Feedstocks bestimmt maßgeblich die Parameter der Weiterverarbeitung und die Eigenschaften des daraus gefertigten Bauteils. Dadurch hat die INMATEC gemeinsam mit ihren Partnern aus der Industrie und der Forschung viel für die Weiterentwicklung der Technologie beigetragen. Anlässlich des Jubiläums nimmt das Unternehmen alle Interessierten auf seinem Messestand mit auf eine Reise durch das vergangene Vierteljahrhundert als Wegbereiter im keramischen Spritzguss. Aus der Rolle, die INMATEC innerhalb der CIM-Industrie einnimmt, ergibt sich eine enge Vernetzung mit zahlreichen Akteuren aus der Welt der Keramik. Die meist langjährigen Verbindungen sind geprägt von engem Austausch, vertrauensvoller Zusammenarbeit und lebendiger Kooperation. Der Auftritt auf der ceramitec soll auch Anlass geben, diese Bindungen weiter zu pflegen und zu intensivieren. Und natürlich sollen neue Kontakte geknüpft werden. Das INMATEC-Team freut sich deshalb besonders auf die persönliche Begegnung mit Partnern, Wegbegleitern und allen Interessierten. INMATEC lässt die einzigartigen Materialeigenschaften der Keramik mit den Vorteilen des Spritzgussverfahrens verschmelzen. Die keramischen Feedstocks, die das Unternehmen entwickelt und produziert, ermöglichen die Formgebung von Bauteilen aus keramischen Werkstoffen mit komplexen Geometrien durch Spritzgießen. Darüber hinaus bietet die Firma Beratungsleistungen entlang der gesamten CIM-Prozesskette an - von der Idee bis zur Serienfertigung. Kunden profitieren von gebündelter Keramik-Expertise und nunmehr 25 Jahren Erfahrung mit keramischem Spritzguss. Das INMATEC-Team freut sich auf den Austausch mit Ihnen: 9. bis 12. April, Halle A6 / Stand 323. Weitere Informationen zu Messebesuchen und Events finden Sie auf der INMATEC-Website. Dort finden Sie auch Details zum Unternehmen, zu den unterschiedlichen Produkten und dazu, wie Sie Kontakt aufnehmen können.

INMATEC Technologies GmbH
53359 Rheinbach, Deutschland
www.inmatec-gmbh.com



**Bild / Fig. Dr. Moritz von Witzleben,
Geschäftsführer / General Manager**

INMATEC Technologies GmbH Halle A6.323A**CIM Trailblazer for 25 Years: INMATEC Celebrates its Anniversary**

■ For INMATEC Technologies GmbH, ceramitec 2024 is all about celebrating its 25th anniversary. The leading production and development company for ceramic feedstocks presents the milestones in its own history at the trade fair – a quarter of a century in the field of ceramic injection moulding (CIM). The INMATEC team will take visitors on a journey through the ages at the leading international exhibition for the ceramics industry. It will be demonstrating the possibilities offered by its products and services, providing information about its pioneering innovations and looking forward to personal dialogue. With its products and services, INMATEC plays a key role in the CIM value chain. The quality of the feedstock used determines the parameters of further processing and the properties of the final component. Together with its partners from industry and research, INMATEC has thus contributed a lot to the advancement of the technology. To mark its anniversary, the company is taking all interested parties on a journey through the past quarter of a century as a trailblazer in ceramic injection moulding at its exhibition stand.

Due to INMATEC's role within the CIM sector, it is closely linked to numerous players in the world of ceramics. The mostly long-standing bonds are characterised by close exchange, trusting collaboration and lively cooperation. The appearance at ceramitec is also intended to provide an opportunity to further strengthen and intensify these relationships. Furthermore, new contacts are to be made. The INMATEC team is looking forward to personal dialogue with partners, companions and all who are interested. INMATEC combines the unique material characteristics of ceramics with the advantages of the injection moulding process. The ceramic feedstocks that the company develops and produces enable the shaping of components made of ceramic materials with highly complex geometries using injection moulding. The company also offers consulting services along the entire CIM value chain – from the initial idea to series production. Customers benefit from bundled ceramic expertise and meanwhile 25 years of experience with ceramic injection moulding.

The INMATEC team is looking forward to exchanging ideas with you: 9 to 12 April – Messe München – Hall A6 / Stand 323
Further information on trade fair visits and events can be found on the INMATEC website. There you will also find details about the company, the range of products and how to get in touch.

INMATEC Technologies GmbH
53359 Rheinbach, Germany
www.inmatec-gmbh.com